



Diputado Javier López Casarín recibe Premio al Hombre del Año en Innovación 2022

Javier López Casarín, presidente de la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación de la Cámara de Diputados fue reconocido el pasado 15 de mayo con el Premio al Hombre del Año en Innovación 2022.

El emblema fue creado por la Organización W3X por el impulso a la innovación tecnológica como recurso para lograr un mundo mejor.

Durante la sesión de hoy de la Comisión Permanente, el presidente en funciones de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente, Sergio Gutiérrez Luna, acompañado de la vicepresidenta de la Mesa Directiva, Lizbeth Mata Lozano, y del secretario de este órgano directivo, Rogelio Israel Zamora Guzmán, se encargaron de entregar a López Casarín el reconocimiento.

<https://www.milenio.com/politica/javier-lopez-casari-recibe-premio-hombre-ano-innovacion>